

FEEDBACK OSCE KOMPRES PERIODE NOVEMBER 2022

16711067 - HENNIE BERTHA OCTAVIYANIE

STATION	FEEDBACK
STATION 1 : GASTROINTESTINAL	px fisik ga runtut, px abdomennya lengkapi IAAP, pilihan infus set tdk sesuai dx (transfusi set mstinya), kebutuhan cairannya brp?,
STATION 10 : ENDOKRIN DAN METABOLIK	waktu kurang efisien
STATION 11 : SISTEM REPRODUKSI	salah pasang IUD diluar tdk pake sarung tangan steril,,suruh BAK,2
STATION 12 : HEMATOINFEKSI	Ax kurang lengkap. Px fisik tidak sistematis, turgor dimana? Cara perkusi salah. Px TD tidak langsung rumple leede (berapa lama). Interpretasi px penunjang kurang tepat.
STATION 13 : INTEGUMENTUM	Sedikit grogi
STATION 2 : RESPIRASI	Anamnesis oke. Pemeriksaan fisik baik. Pemeriksaan penunjang baik. DX benar. DD benar. Non farmakologi tidak dilakukan. Farmakologi pelajari kembali bentuk, sediaan dan dosis.
STATION 3 :PSIKIATRI	riwayat penyakit dahulu terkait organik
STATION 4 : GINJAL URO	kurang dalam mempersiapkan pasien// anestesi di pangkal penis ya, jangan lupa buang udara// potong dl preputiumnya yang arah jam 12 baru di tali kendali// waktunya habis belum dirapihkan dan diperban/ rawat terbuka?
STATION 5 : NEUROBEHAVIOR	tidak cuci tangan saat memulai memeriksa pasien, jika ada bed sebaiknya pasien disuruh tidur di bed, biar nyaman buat pasien dan pemeriksaan juga bisa di lakukan dengan sistematis dan lebih tenang saat memeriksa. terapi kurang asiklovir
STATION 6 : MUSKULOSKELETAL	anamnesis sudah cukup lengkap, hanya perlu lebih sistematis,sudah berempati dengan kondisi pasien, Px fisik: lakukan px antropometri ya diawal Tx: pertimbangkan untuk di rujuk agar mendpt injeksi intrartikuler. untuk edukasi perlu lebh komprehensif, kaitkan edukasi dengan kebiasaan pasien yang menjadi faktor resiko. Jangan lupa untuk cuci tangan sebelum dan setelah tindakan
STATION 8 : KARDIOVASKULAR	urutan pemfis thorax terbalik hrsnya palpasi dulu, anggapannya px ekg adalah pemfis (?), Tidak membaca soal dengan teliti, pasiennya bolak balik disuruh berbaring, penanganan awal oksigen dan manuver vagal, tidak menyebutkan infus parenteral.
STATION 9 : SISTEM INDERA	riwayat keluarga tidak ditanyakan. Cara memegang otoskop dan tangan yg digunakan perlu diperbaiki